

PoP & GAUCHE EN MOUVEMENT

## 8 heures, toute l'année! Augmentation de salaire!

Le 7 et 8 novembre, le POP Vaud, lutte aux côtés des maçons. Il faut contrer les propositions scandaleuses du patronat et obtenir des améliorations des conditions de travail. Nous sommes le parti des travailleurs et travailleuses de Suisse et nous considérons que la Convention nationale de la construction (CN), à laquelle sont soumis plus de 80'000 personnes, est un acquis irremplaçable pour tous les secteurs du pays. Dans la lutte pour la renouveler et l'améliorer, nous serons à vos côtés lors de toutes les actions que vous entreprendrez avec vos syndicats. Le travail dans le secteur principal de la construction est déjà extrêmement exigeant et pénible. Nous soutenons vos revendications pour:



La réduction du temps de travail, car la durée de la journée de travail doit être de 8 heures maximum, en incluant le temps de voyage.



Une importante augmentation des salaires capable de contrer l'augmentation du coût de la vie et de redistribuer la richesse.



Le payement du temps de déplacement



Une semaine de vacances supplémentaire



Plus de protection pour les travailleurs et travailleuses âgés





